



09.02.2017

GESELLENBRIEF FÜR 22 JUNGE MALER UND FAHRZEUGLACKIERER

Insgesamt 22 Auszubildende, darunter 13 Fahrzeuglackierer aus dem Rhein-Main-Gebiet, haben Ende Januar die Gesellenprüfung bei der Maler- und Lackiererinnung Rhein-Main bestanden und erhielten nun im Rahmen einer feierlichen Freisprechung ihren Gesellenbrief. Erster Gratulant war Jürgen Jobmann, Obermeister der Maler- und Lackiererinnung Rhein-Main, der auch die Festrede hielt.

Die drei erfolgreichsten Prüflinge – Andreas Kazmierczak, Stefan Marc Kaut sowie Une Leonhardtsberger – wurden im Rahmen der Veranstaltung besonders geehrt. Die 22 Auszubildenden hatten sich in den vergangenen Wochen intensiv auf ihre Prüfungen vorbereitet. Die Abschlussprüfungen erstreckten sich über einen Zeitraum von vier Tagen und beinhalteten Theorie und Praxis.

Andreas Löffler